

5 今石さんへのメッセージ

今日は貴重なお話をありがとうございました。

なかなか体験談を聞く機会がない原爆も身近ではなかったのでとても勉強になりました。今回のお話を通じて改めて平和についての問題は難しいなと感じました。しかし、それを同時に次の問題を解決するのは私たちなんだと責任を感じました。11月の修学旅行にうなげられるよう今日学んだことを生かしていきます。

今石さんの益々のご活躍を心からお祈り申し上げます。

5 今石さんへのメッセージ

被爆体験伝承講話はテレビで見ました。また、今回が初めてでした。これまで、授業などで原爆についての機会はありましたか、被爆者の方の話を聞いたことはなくて、実際、原爆が落された瞬間や、その後の 모습を聞いて、今まで自分が見ていた以上に原爆はいかにもひどいと思いました。私は修学旅行で沖縄の島に行きましたが、原爆ドームを見た様子などを家族や身边の人へ伝えたいなと覺えました。

5 今石さんへのメッセージ

先日はとても貴重なお話を聞かせてください、ありがとうございました。今石さんのお話を聞いていて、そのエピソードがリアルに頭の中に浮かんでいました。本当に悲惨だったんだな、ということを感じました。世界中の多くの人が原爆による被害を正しく認識し、核兵器を持たない世界にするといつても思います。これからお体に気をつけ、原爆についての伝承活動をがんばってください。

5 今石さんへのメッセージ

大変貴重なお話をありがとうございました。

新宅さんの被爆体験は、私にとってとても衝撃的なものでした。例えば、昼食がゆでたじゃがいも2つしかやっていくことができなかっただとかや、新宅さんの同級生の方の話、大やけどを見た男の子に水をのませたことの話など、どれも聞いていて本当にこんな恐ろしいことがあったのかと、原爆の恐ろしさを改めて知り、被爆者の方々が迎えた悲惨な結末を思いとても悲しくなりました。今回の講話はとても勉強になりました。

私が原爆の事件について興味をもつきかけとなりました。

今石さんの益々のご活躍をお祈り申し上げます。

5 今石さんへのメッセージ

今石さん、被爆体験伝承講話ということで、とても貴重なお話をしてください、ありがとうございました。実際に体験した人の話は初めて聞きましたが、お話の中に心に響くものがあり、たくさんありました。学校の教科書だけでは分からぬ、細かくて、より身近なお話です。今、私たちにとってのあたりまえの生活との違いに驚かされました。きっと当時の生活は苦しく大変だったんだろうなと思います。本当に一瞬の間に尊いたくさんの命をうば、てしまう原爆の恐ろしさを改めて知り、今後、二度とあてはまらないことだけだと強く感じました。私たちは11月に修学旅行で広島へ行きます。この機会に「平和」についてよく考えたいと想いました。一人一人ができるることをやることで世界平和への第一歩だと思うので、日々、平和のために、自分には何ができるのか考えて行きたいです。本当にありがとうございました。

5 今石さんへのメッセージ

本日は遠くからわざわざ足を運んで下さり、ありがとうございました。歴史の想いを忘れない、私たち一人一人が世界平和のためにできることを考えていけるべきだと思いました。修学旅行で原爆ドームなどを見学するときも、今石様のお話しをふまえて、多くの学びができるよう頑張りたいです。